

ELLE & MOI

@1898thepost

@thecobblersghent



BOIRE ET DORMIR
il ne faut plus choisir...



LOIN DES GRANDES
CHAÎNES OU
DES PALACES
TRADITIONNELS,
UNE POIGNÉE DE
BOUTIQUES-HÔTELS SE
DÉMARQUENT GRÂCE
À UNE ATMOSPHÈRE
CONFIDENTIELLE
ET DES ESPACES
COMMUNS ULTRA
DÉSIRABLES.

TEXTE CÉLINE PÉCHEUX



Longtemps, dîner à l'hôtel a été considéré comme ringard. Un hôtel, c'était un lit, point final. Les choses ont changé. La preuve avec The Cobbler, le bar à cocktails du nouvel hôtel 1898 The Post (petit dernier du groupe Zannier), en plein cœur du Gand historique, où Jurgen Nobels, l'un des meilleurs mixologistes du pays, officie pour concocter des breuvages fruités bus nulle part ailleurs. Sur les tables, une carte minimaliste avec de beaux produits à partager, locaux et de saison, le tout sans chichis ou trop de préparation. Dans les chambres de l'hôtel où, à la place du minibar, trône un véritable bar avec shakers, recettes de cocktails, alcools, agrumes frais et glaçons, linge de lit immaculé et tissus luxueux twistent des matériaux bruts, chinés et rustiques. Pour le petit-déj, c'est dans la cuisine que ça se passe avec viennoiseries et granola bio en mode self-service. Ici, règne un petit air de « comme à la maison », mais en mieux.

CÉLINE PÉCHEUX

1898 The Post, à partir de 150 € la nuit selon la chambre et la saison. www.1898thepost.com